

BDK BW gratuliert Andreas Renner und Thomas Berger

17.09.2020

Entscheidungen bei der Nachbesetzung der Posten des Inspektors der Polizei und des Präsidenten des Präsidiums Technik, Logistik und Service.

Der Vizepräsident des Landeskriminalamts Baden-Württemberg wird neuer Inspekteur der Polizei (IdP) und damit höchster Schutzmann des Landes. Der bisherige IdP, Detlef Werner, wird zum 31. Oktober 2020 seine Pension antreten. Mit der Nominierung von VP Andreas Renner wird der nahtlose Übergang in dieser Position gewährleistet. Wir sind etwas wehmütig, dass der hochrangige Kriminalbeamte Renner das höchste Amt der Schutzpolizei übernimmt, haben aber natürlich von ganzem Herzen gratuliert. Dabei konnte sich der Landesvorsitzende eine kleine Spitze hinsichtlich dem zukünftigen Tragen der Uniform und möglicher zulässiger Kombinationsmöglichkeiten (Anlage 1 „Kombinationsmöglichkeiten“ aus den „Leitlinien des Innenministeriums Baden-Württemberg zur Dienst- und Zivilkleidung sowie zum äußeren Erscheinungsbild der Polizei Baden-Württemberg“) nicht ganz verkneifen.



Wir hoffen für das LKA BW, dass die dortige Stelle des VP ebenfalls zeitnah nachbesetzt werden wird. Mit Blick auf die aktuellen Herausforderungen in der Kriminalitätsbekämpfung ist das dringend notwendig.

Gratuliert haben wir zudem Polizeivizepräsident Thomas Berger vom PP Stuttgart. Der Vize des Hauptstadtpräsidiums übernimmt die jüngst freigewordene Präsidentenstelle im Präsidium Technik, Logistik und Service, die durch den Wechsel von PP Vogel zum PP Reutlingen freigeworden ist.



Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**